

Les États-Unis renforcent leur ingérence dans le processus des changements en Bolivie



La Paz, 9 avril, (RHC-PL).-Les États-Unis renforcent leur ingérence dans le processus des changements en cours en Bolivie moyennant des rencontres entre des fonctionnaires de l'ambassade nord-américaine dans le pays sud-américain et des leaders de l'opposition.

L'assesseur de presse et des médias de l'ambassade étasunienne, Erik Foronda, s'est réuni avec le dirigeant de l'Unité Nationale, Samuel Doria Medina et avec d'autres membres de l'opposition dans le contexte d'une rencontre placée sous la devise : 21 de febrero Evaluación y Perspectivas de la Victoria del NO", 21 février : évaluation et projections de la victoire du NON.

José Manuel Ormachea, qui promouvait sur les réseaux sociaux la campagne pour le NON lors du récent référendum sur la réforme constitutionnelle , et d'autres représentants de la droite ont pris part à cette rencontre réalisée sous les auspices de la Fondation Vicente Pazos Kanki,

La semaine dernière le président bolivien, Evo Morales avait dénoncé l'envoi par les États-Unis au pays andin de 12 experts en réseaux sociaux pour promouvoir sur les plateformes numériques la campagne réalisée à son encontre et pour boycotter le référendum du 21 février dernier.

A ce sujet, Evo Morales a expliqué qu'il s'agissait de citoyens étasuniens, colombiens et costaricains, qui sont entrés en Bolivie par les frontières terrestres pour éviter les contrôles réalisés par les bureaux de migration.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/90005-les-etats-unis-renforcent-leur-ingerence-dans-le-processus-des-changements-en-bolivie>



Radio Habana Cuba